
El Museo y el Archivo provinciales

presentan en sociedad sus programas
de actividades de otoño

Ambas instituciones pretenden difundir su labor

entre la sociedad guadalajareña. Talleres, cursos y

ciclos de conferencias serán los reclamos. Pág.15

"ADEL Sierra Norte"

demandará a ll&

ICAM por <falsedad»

Los izquierdistas denunciaron

irregularidades en la gestión
de su presidente. Pág.16

Las Mancomunidades de la región crean

una Federación para alcanzar un lugar en

la administración pública
De momento se ha creado una Junta Gestora que elaborará

un borrador de Estatuto. Guadalajara está representada por

Fernando Senesteva y Pedro Guereñu. Pág. 12

Segíín el PSOE el Estado invertirá 366 millones

de pesetas menos en la provincia durante 1999

Los ediles

sociaEstas están

esperanzados en

el POFA del Alto

Ta)o
Los socialistas presentan enmiendas por valor de '7.000 millones de pesetas

lA'ulnerosos colectivos

han presentado sus

propias alegaciones
al borrador del Plan

de protección natural

Cultura es la CENICIENTA

J.k MESEGUER. Guadalajara

Para el PSOE lo más llamativo es lo del MEC.

Con una inversión exclusiva de fondos

FEDER, han vuelto a olvidar una partida
presupuestaria para la rehabilitación de los

Palacios del Infantado, de los Duques de

Medinaceli y de Dávalos. De este modo, son

ya tres los años que se vienen estudiando las

humedades en el Infantado, y Guadalajara
será, según Ros, «la única capital de provin-
cia sin biblioteca estatal digna», aunque se

preveía su apertura en Dávalos en 1999.

Relevo al frente de la Plataforma de PueblosAfectados por elAVE

El alcalde de Torija, Miguel Ángel García, ha dirmtido después de que se lo pidieran otros ediles

J.ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

Miguel Ángel García Bravo,
alcalde de Torija, ha dimiti-

do como presidente de la Pla-

taforma de Pueblos Afecta-

dos por el AVE.

La razón esgrimida por

García ha sido la petición,

porparte de uno de los miem-

bros de la Plataforma, de que

dejara el cargo, algo que ha

aceptado, según el propio

primer edil de Torija, «en

des de que hay que quitar al

presidente de la Plataforma

porque es socialista, no por-

que lo haga bien o mal». El

secretario de los socialistas

de Guadalajara considéraque

esto «no es respetar la volun-

tad de los alcaldes».

Ros fue más allá en sus

afirmaciones, y anunció pú-
blicamente que Ortega tam-

bién insistió en la convenien-

cia de cambiar el equipo de

abogados contratado por la

beneficio de todos los muni-

cipios y de los propietarios
de las fincas afectadas por la

vía del tren de alta veloci-

dad».

El secretario provincial
del PSOE, José Luis Ros, ha

defendido la actitud de Gar-

cía, también socialista. Sin

embargo, ha cargado las tin-

tas contra el vicepresidente
de la Diputación, Jesús Orte-

ga, quien, enpalabras de Ros,
«ha convencido a los alcal-

Plataforma, en un conflicto

en el que hay
—añadió Ros-

«minutas muy sabrosas»para
el equipo jurídico.

Por otro lado, los senado-

res del Partido Popular por

Guadalajara, Francisco To-

mey y José María Bris, se

han reunido con Dolores Ca-

rrillo, directora general de

Calidad y Evaluación Medio-

ambiental, para manifestarle

su preocupación por la situa-

ción suscitada en la zona a

consecuencia del cambio de

trazado del AVE Madrid-

Barcelona.

Los senadores populares

abogaron por la vuelta al tra-

zado original y arrancaron el

compromiso de Dolores Ca-

rrillo de que ella, personal-
mente, analizará la proble-
mática existente.con el máxi-

mo interés, cuidando y pre-servandoo los aspectos medio-

ambientales, para proteger el

interés general del proyecto.
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El Estado español invertirá

en el ejercicio de 1999 la

cantidad de 5.894,8 millones

de pesetas, según el balance

que los socialistas han hecho

del borrador de Presupues-
tos Generales del Estado, que

esta semana ha llegado a las

Cortes nacionales.

Se trata de un recorte de

366 millones de pesetas con

respecto al presente ejerci-
cio, con tres Ministerios —en

concreto, Administraciones

Públicas, Agricultura e In-

dustria—

que no aportan nin-

guna cantidad a la provincia.
Los representantes socia-

listas por Guadalajara en el

Parlamento nacional, José

Luis Ros y Juan Pablo He-

rranz, han insistido, como ya

hicieran el año pasado en este

mismo asunto, en que los

presupuestos son «continuis-

tas, mantienen las mismas

obras que decidimos noso-

tros cuando formábamos

Gobierno». Además, consi-

deran que las cifras están

«ficticiamente hinchadas y

que no se ajustan a la reali-

dad>>.

Los socialistas critican

también que el Gobierno «se

ha olvidado de algunas obras,

y en otras, aportan cantida-

des tan ridículas, que hacen

imposible su ejecución».

Parapaliar la situación, el

PSOE guadalajareño ha pre-

parado una serie de enmien-

das que, en global, suman

7.000 millones de pesetas.
Entre las necesidades, los

socialistas reclaman la cons-

trucción de un centro de sa-

lud en Marchamalo y de un

centro de especialidades mé-

dicas para Azuqueca. Re-

cuerdan también el compro-
miso adquirido en su día con

los azudes de Pareja y

Sacedón.

Además insisten en la do-

tación de un tercer carril para

la autovía, mayor dotación

de centros escolares, la u-

nión de los polígonos indus-

triales de la capital por carre-

tera, un acceso del polígono
del Henares con la N-II, una

reordenación del Henares y

actuaciones en las casas-

cuartel de la Guardia Civil.
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NOTICIAS

José Luis Ros y Juan Pablo Herranz han analizado los Presupuestos nacionales para la provincia.

REDACCIÓN. Guadalajara

Cuarenta alcaldes y conceja-
les pertenecientes a los 36

ayuntamientos afectados por

el PORN del Alto Tajo se

reunieron el pasado martes

en Alcoroches con represen-

tantes de la dirección del

PSOE de Guadalajara para

ser informados acerca de las

ventajas y desventajas que

les supondrá la puesta en

marcha de la protección de la

zona.

Los dirigentes socialistas

detectaron que, «a pesar de

que desde muchos sectores

se ha querido sembrar dudas

e inquietud, los ediles se

muestran esperanzados con

la nueva realidad que se les

avecina».

Por su parte numerosos

colectivos han ejercido su

derecho de presentar alega-
ciones al borrador actual del

PORN. El Partido Popular
ha solicitado la retirada del

actual Plan para iniciar uno

nuevo con el consenso de

todos. CC.OO. ha manifes-

tado su preocupación por el

hecho de que la protección
medioambiental pueda alte-

rar la actividad económica

de la zona, por lo que propo-

ne un plan conjunto de crea-

ción de puestos de trabajo.
Los ecologistas de "Dal-

ma", por su lado, piden que

no se autoricen bajo ningún

concepto nuevas minicentra-

les, y que se mantenga el

ecosistema tal y como está.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 22/10/1998.


